

# *Miguel Díaz-Canel salue la politique souveraine des Caraïbes à l'occasion des 47 ans des relations CUBA-CARICOM*

---



La Havane, 9 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en relief ce dimanche la politique souveraine et digne des pays caribéens à l'égard de notre pays, à l'occasion du 47<sup>e</sup> anniversaire des relations entre Cuba et la CARICOM, la Communauté des Caraïbes.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a écrit : «Aujourd'hui, le 8 décembre, nous célébrons les 47 ans des relations Cuba-CARICOM. Les petites nations des Caraïbes avec leur politique souveraine et digne ont été les premières à ouvrir leurs bras à Cuba alors que l'empire exigeait nous isoler.»

En effet, peu après leur indépendance, quatre pays caribéens (Barbade, le Guyana, la Jamaïque et Trinité et Tobago) ont établi des relations diplomatiques avec Cuba en 1972.

Cette décision historique s'est avérée fondamentale pour la lutte contre l'isolement diplomatique de notre pays à laquelle se livraient les États-Unis.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/209323-miguel-diaz-canel-salue-la-politique-souveraine-des-caraibes-a-loccasion-des-47-ans-des-relations-cuba-caricom>



**Radio Habana Cuba**